



*IQNet, the association of the world's first class certification bodies, is the largest provider of management System Certification in the world. IQNet is composed of more than 30 bodies and counts over 150 subsidiaries all over the globe.*

**CERTIFICAT N. 19340/09/S**  
**CERTIFICATE No.**

ON CERTIFIE QUE LE SYSTEME DE QUALITE DE  
 IT IS HEREBY CERTIFIED THAT THE QUALITY MANAGEMENT SYSTEM OF

**TECNOSTRUTTURE S.R.L.**

VIA MEUCCI 26 30020 NOVENTA DI PIAVE (VE) ITALIE

DANS LES UNITES OPERATIONNELLES SUIVANTES / IN THE FOLLOWING OPERATIONAL UNITS

VIA MEUCCI 26 30020 NOVENTA DI PIAVE (VE) ITALIE  
 VIA VOLTA 36/40 30020 NOVENTA DI PIAVE (VE) ITALIE  
 ET CHANTIERS OPERATIFS

EST CONFORME AUX EXIGENCES DE LA NORME  
 IS IN COMPLIANCE WITH THE STANDARD

**ISO 9001:2015**

ET EVALUE SELON LES PRESCRIPTIONS DU REGLEMENT TECHNIQUE RT-05, APPLICABLE EN ITALIE  
 POUR LE CHAMPS DES ACTIVITES SUIVANTES / FOR THE FOLLOWING FIELD(S) OF ACTIVITIES

CONCEPTION, PRODUCTION ET INSTALLATION D'OUVRAGES PRÉFABRIQUÉS EN BÉTON, ACIER ET MIXTES, ET POUTRES MÉTALLIQUES RÉTICULAIRES EN ACIER-BÉTON (SYSTÈME NPS)

*DESIGN, PRODUCTION AND INSTALLATION OF PRECAST CONCRETE, STEEL AND COMPOSITE MANUFACTURED ITEMS AND STEEL-CONCRETE TRUSSED (OR RETICULAR) BEAMS*

La validité de ce certificat se base sur un audit annuel/semestriel et sur la révision complète, tous les trois ans, du système de gestion  
*The validity of this certificate is dependent on an annual/six monthly audit and on a complete review, every three years, of the management system*  
 L'emploi et la validité de ce certificat sont soumis à la conformité avec le document RINA: Règlement pour la certification des Systèmes de Gestion de la Qualité  
*The use and validity of this certificate are subject to compliance with the RINA document: Rules for the Certification of Quality Management Systems*

Première édition <i>First Issue</i>	<u>11.03.2009</u>	Date de décision de renouvellement <i>Renewal decision date</i>	<u>02.03.2021</u>
Date d'expiration <i>Expiry Date</i>	<u>10.03.2024</u>	Date de révision <i>Revision date</i>	<u>02.03.2021</u>

Gianni De Lillo  
 Verona&Venice Management System  
 Certification, Head

**RINA Services S.p.A.**  
 Via Corsica 12 – 16128 Genova Italy

Pour informations concernant la validité de ce certificat, on peut visiter le site [www.rina.org](http://www.rina.org)

For information concerning validity of the certificate, you can visit the site [www.rina.org](http://www.rina.org)

Pour les prescriptions de la norme qui ne s'appliquent pas au champs des activités de l'Organisation, référence doit être faite aux informations documentées pertinentes

Reference is to be made to the relevant documented information for the requirements of the standard that cannot be applied to the Organization's management system scope

IAF:28  
 IAF:16  
 IAF:17

**Applicable en Italie:**  
 Cette certification se réfère aux aspects gestionnaires de l'entreprise en général et peut être utilisée dans le but de qualifier les entreprises de construction selon l'article 84 du décret-loi 50/2016 et lignes directrices ANAC applicables



SGQ N° 002 A

Signatory of EA, IAF and ILAC Mutual Recognition Agreements



[www.cisq.com](http://www.cisq.com)

CISQ est la Fédération Italienne des Organismes de Certification des systèmes de gestion

CISQ is the Italian Federation of management system Certification Bodies